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Lugar y Fecha de elaboración

SUPER NOTA



PARTS OF THE HOUSE
(la casa y los muebles)

Second floor
(Segundo piso)

First  floor
(Primer piso)

Laundry  room
(Cuarto de lavado)

Stairs
(Escaleras)

Garage
(Cochera)

Bathroom
(Baño)

Living room
(Sala de estar )

Bedroom
(Dormitorio )

Dining room
(Comedor )

Lobby
(Recepción)

Laundry  room
(Cuarto de lavado )

Kitchen
(Cocina)



FORNITURE



THERE IS / TEHRE ARE

Las expresiones «there is, there  are» se utilizan para expresar la 

existencia de algo.

Singular:
-There is an apple in the fridge.
(Hay una manzana en la nevera.)

Plural:
-There are four students in the classroom.
(Hay cuatro estudiantes en el aula.)

Forma negativa:

También podemos utilizar there is y there are en negativo añadiendo la partícula not, 
que podemos contraer de varias formas:

En singular son válidas las formas there is not, there isn’t y there ’s no.

-Don´t be scared, there is not a monster under your bed!

-Don’t be scared, there isn’t a monster under your bed!

-Don’t be scared, there’s no monster under your bed!

(No tengas miedo, ¡no hay ningún monstruo debajo de tu cama!)

WH, QUESTIONS WITH PRESENT SIMPLE

Fórmula para formar Wh- questions  en 

presente simple

Wh- word + do o does + el 

sujeto + forma básica de otro verbo (+ más 

información)

EJEMPLOS

What does she do? - She's an 

engineer .

¿En qué trabaja? - Es ingeniera.

What do you do? - I'm a nurse.

¿En qué trabajas? - Soy enfermero.



Jobs and workplaces


